

Auszugsweise Abschrift.

die Konten 1 - 200000 und 300000. Gültig vom 1. Juli 1934.

Erklärung der Beitragstabelle.

Es gehören auf Grund ihres Verdienstes in die = Die Krankenversicherung und Arbeitslosenversicherungsbeträge sind nach Lohnstufen zu berechnen.

1. Versichertem mit einem Bruttoentgelt bis					wöchentlich	monatlich
					10,50 RM	bis 45,- RM
2.	"	"	"	"	17,50 RM	" 75,- RM
3.	"	"	"	"	24,50 "	" 105,- "
4.	"	"	"	"	31,50 "	" 135,- "
5.	"	"	"	"	38,50 "	" 165,- "
6.	"	"	"	"	45,50 "	" 195,- "
7.	"	"	"	"	52,50 "	" 225,- "
8.	"	"	"	"	59,50 "	" 255,- "
9.	"	"	"	"	66,50 "	" 285,- "
10.	"	"	"	"	über 66,50 "	" 285,- "

Beitragstabelle B der Allgemeinen Ortskrankenkasse Berlin
gültig ab 1. Juli 1934.

Gilt nur für Mitglieder, die während einer Krankheit bei fortbestehende Beschäftigungsverhältnis für mindestens 4 Wochen Gehaltsanspruch haben.

(K.B.-Krankenkassenbeiträge-Versicherungs--A B.-Arbeitslosenvers.Bt
Stufe 1 bis 7 usw.

Tag 1 bis 31..

Stufe 8

Stufe 9

Stufe 10

30 Tage= K. B. 10,80 RM ab 15,60 RM 12,15 RM AB. 17,55 RM 12,79 RM AB. 19,11 RM